

Plouvien. Le navigateur Louis Burton a rencontré les écoliers

OUEST-FRANCE

[Ouest-France](#) Publié le 08/03/2023 à 05h21



Grimper au mât ? Louis Burton explique qu'il a dû combattre le vertige pour y parvenir. |

Chaque année, les CP de l'école publique des Moulins suivent des courses à la voile ; elles offrent des situations intéressantes, en lecture, en sciences, ainsi qu'une sensibilisation à l'environnement. Cette année, toutes les classes de l'école s'y sont mises. Un kit pédagogique, intitulé Je découvre le monde des océans avec Louis Burton, a préparé la venue du skipper, jeudi dernier.

À la dernière édition du Vendée globe, lors de sa troisième participation, Louis Burton a terminé 3^e. Les quelque 120 élèves lui ont posé des questions sur la vie à bord, la gestion du sommeil, les relations avec la famille, la compétition. Comment accepter de devoir abandonner ? Comment fait-on quand il n'y a pas de vent ? Comment ça se passe avec les autres skippers ? Autant de questions auxquelles le skipper de 37 ans a amené des éléments de réponse.

Les enfants se sont intéressés aux innovations des Imoca, qui font gagner 10 à 15 % de vitesse. Tous sont déjà tournés vers la prochaine édition de cette course, qui aura lieu dans un an et demi. Une course que les élèves suivront avec encore plus d'intérêt.